
29 NOVEMBRE 2019  

Incontro Consulta territoriale 2 con consigliere comunale Giacomo Pigni, delegato aree verdi. 

Inizio ore 21  

Presenti: 

 Luca Lonardi, Anna Laura Conte, Giovanni (Gianni) Cattaneo, Federico Peri, Paola Locarno 

Tema: aree verdi, gestione e riqualificazione  

Introduzioine della serata 

Lo scopo di questo incontro serve a dare un quadro generale sulla situazione aree verdi della nostra città, in 
particolare zona centro. Questa serata non sarà fine a se stessa, ma la progettualità è anche quella di ritrovarci 
tra 6 mesi circa per fare il punto della situazione su cosa è stato fatto e cosa si farà in futuro. 
 

Il consigliere Giacomo Pigni prende parola facendo il punto della situazione. 

Sono stati mappati 38 parchi pubblici, partendo da quelli medi-piccoli che non sono molto conosciuti, fino ad 

arrivare a quelli imporatnti (es. Parco Castello, parco Ex Ila, ecc), sottolineando qualità o le mancanze.  

Questo tema può essere suddiviso in 4 macroaree  

1- Interventi straodrniari e ordinari, che hanno bisogno tutti i parchi facendo intervenire sia AMGA o CAP 

HOLDING; 

2- Aree cani oltre ai vari interventi ordinari e straodrdinari, bisogna crearne altri nei quartieri sprovvisti;  

3-Processo partecipativo tra pubblico e privato in tutti quei parchetti "nascosti" dai palazzi o ville che rischiano 

di diventare luogo di degrado;  

4-Fare interventi mirati per risaltare le qualità già esistenti nei parchi. 

Purtroppo gli "atti vandalici" che sono soggetti le aree sono spesso frequenti, rendendo difficile molte volte 

interventi tempestivi. 

Il consigliere Pigni sottolinea un aspetto fondamentale delle aree verdi, in cui non possono essere usate 

solamente per fare un parco giochi (rischiando di diventare fine a se stesso) ma deve diventare multifunzionale 

per tutti i cittadini (partendo dal neonato fino all'anziano).  

L'area verde deve essere conosciuta e avere un sua comunicazione, in pratica ogni parco in città deve essere 

raggiunto dal cittadino sia in bicicletta ma anche a piedi, riducendo soprattutto l'uso della macchina, oltretutto 

ogni parco non deve essere isolato, ma deve avere un sua "comunicazione" con le atre ree verdi.  

La Consulta 2 ringrazia la partecipazione del consigliere Giacomo Pigni 

Chiusura riunione ore 22.30 


